

**CONTENIDO: EDITORIAL 1.- LA APLICACIÓN DE LA LEY, LA MÁSCARA QUE ENCUBRE EL FASCISMO 2.- LA EMANCIPACIÓN DE LA MUJER Y LA LUCHA DE CLASES 3.- LA ECONOMÍA MUNDIAL Y LAS REFORMAS ESTRUCTURALES 4.- CARTAS DE LA MILITANCIA: DERECHOS CONSTITUCIONALES - FOX Y SU DEMOCRACIA 5.- RECORDANDO A MARX COMO HOMBRE CIENTIFICO Y REVOLUCIONARIO 6.- ¿ESTADO DE DERECHO?. 7.- EDUCAR O NO A NUESTROS HIJOS Y PARA QUÉ 8.- QUE ERES GRANADERO**

## **EDITORIAL**

El foxismo está en su 5° año de gobierno y el saldo sigue siendo sumamente negativo para la mayoría de los mexicanos; mientras el señor de la hebilla y las botas de charol insiste en su necedad por “convencer” a la opinión pública de un crecimiento económico, incluso superior a la economía norteamericana, no obstante, todos los que trabajamos y sostenemos económicamente este país no vemos la menor mejoría en nuestra vida cotidiana.

¿Quién tiene la razón? ¿Fox o el pueblo trabajador?, evidentemente cuando Fox sostiene este tipo de tonterías no solo refleja ignorancia también indica que su deterioro mental se agudiza y a estas alturas cualquier mexicano puede sospechar con fundamento que las cantidades de prozac son insuficientes o las escupe, eso es obvio por el tipo de juicios que emite en cada declaración.

En el mismo tenor está el argumento mediático de que la economía mexicana está blindada para soportar las presiones del 2006 y evitar una crisis económica al final del sexenio y principio del otro; la verdad es que la economía mexicana enfrenta una severa crisis económica desde hace décadas, la cual no ha podido remontar y ésta se agudiza cada vez más.

Se habla de un blindaje cuando es obvio que se avecina una nueva fase inflacionaria, por tanto las declaraciones van en función de generar “confianza” a la oligarquía nacional y transnacional, procurando amortiguar o retrasar su manifestación que se expresa en la crisis política que vive el país.

En el contexto de la globalización neoliberal el imperialismo a través de sus instrumentos financieros le ha impuesto a las economías dependientes una serie de políticas de rapiña, exigiendo a sus respectivos gobiernos antipopulares aplicar los dogmas neoliberales de manera brutal y autoritaria sin importar los costos sociales.

Sostener que la economía mexicana no tiene un sustento neoliberal como lo dice Gil Díaz es una estupidez, el neoliberalismo como teoría económica y como régimen pugna por la total desregulación de la economía lo que en nuestro país consiste en llevar adelante la total privatización de PEMEX y la CFE que sería la culminación del proceso privatizador –o desregulador- en el país, poniendo en manos de la iniciativa y del capital transnacional las riquezas naturales de nuestro país. Señor Gil Díaz, nuestro pueblo ya no es menor de edad, y aunque usted no lo crea, el proceso de cretinización impulsado desde los programas educativos foxistas no han surtido el efecto esperado. Las reformas estructurales que exige y vocifera Fox que se avalen por el legislativo son exigencias impuestas y adoptadas de manera solícita por este gobierno de ultraderecha que sólo beneficiarán a la oligarquía nacional y transnacional; en este contexto todo aquél que apoye por comisión u omisión su aprobación y ejecución simplemente se convierte en un traidor y entreguista ante los ojos de nuestro pueblo, no hay ningún argumento que valga para eludir tal responsabilidad.

Aprobar las reformas estructurales que proponen Fox y el PAN, constituye un trabajo de allanamiento del camino para el próximo presidente siempre y cuando sea del PRI o del PAN, esa es una explicación de la campaña mediática contra su mayor adversario político que no comulga y no acepta la sumisión a la política imperialista norteamericana.

La contienda política que culminará en el 2006, ya tiene rato que inició y lo único que hemos visto es la crisis del sistema político mexicano, por no representar los intereses populares, por el pragmatismo de los políticos que sólo buscan saciar sus bolsillos y cambian de chaqueta hacia donde más brilla el color del poderoso caballero don dinero.

En este contexto es cada vez mayor la necesidad de una nueva revolución social que resuelva de

raíz los problemas y necesidades sociales no atendidas, ni resueltas por el régimen neoliberal, el cual no debemos olvidar que se desarrolla dentro del marco de una sociedad capitalista, por tanto las actuales luchas que enarbolan los diferentes sectores de la sociedad deben estar encaminadas contra el capitalismo, esa es la esencia y una exigencia del presente proceso de la lucha de clases que se desarrolla en nuestro país.

## **LA APLICACIÓN DE LA LEY, LA MÁSCARA QUE ENCUBRE EL FASCISMO**

Los políticos, tanto los que tienen un puesto público o los que compiten por él, recurren con mucha frecuencia a decirse firmes creyentes convencidos de aplicar la ley como forma de solución a los grandes problemas que vive el país, no obstante, tal argumentación encubre la verdadera vocación represiva, de su afición por las medidas fascistas.

Políticamente el autoritarismo se expresa precisamente en “la aplicación de la ley”, “la aplicación de toda la fuerza del Estado”, “el respeto a las instituciones”... expresiones que no son nuevas y que seguramente seguiremos escuchando en boca de los políticos. Pero de manera concreta el autoritarismo se da en la violación cotidiana de los derechos políticos y derechos humanos por las diferentes autoridades, que realizan los diferentes cuerpos policíacos y militares bajo el pretexto de combatir a la delincuencia; el autoritarismo lo encontramos en los intentos infructuosos hasta hoy del ejecutivo por imponer a los mexicanos las reformas estructurales neoliberales, aunque jure y perjure Gil Díaz que no es cierto, cuando dice que la economía mexicana no tiene fundamentos neoliberales denotando que es un mentiroso.

Ideológicamente todo se resume en la creencia obsesiva por el orden, de ahí viene el sustento ideológico cuando se habla del “respeto a las instituciones”, “al orden”... derivando como consecuencia lógica de esta actitud valorativa un “convencimiento de la aplicación de la ley” como diría Barrios o el candidato a gobernador del PAN por el Estado de México.

Como vemos a través de los mismos hechos el régimen neoliberal lo han instituido tanto los priístas como los panistas, este hecho tiene sus excepciones, en lo general quienes han llegado a las estructuras del poder, del estado se han dedicado a fortalecerlo y a sostener un régimen represivo, ahí está el 68, el 71, la masacre de Aguas Blancas, Acteal, el Charco, los más de 800 detenidos desaparecidos, los más de 600 perredistas asesinados en el sexenio de Salinas y Zedillo, los presos políticos en el foxismo que pretenden presentar como delincuentes del fuero común y federal. Los políticos panistas hablan de democracia, del cambio que llegó en el 2000, de la transición democrática y una serie de eufemismos, pero la cruda realidad, esa realidad objetiva que existe fuera e independientemente de nuestra conciencia y voluntad acredita que los mexicanos seguimos viviendo bajo el autoritarismo político y económico de una clase que se impone a través del Estado mexicano; el famosísimo “cambio del 2000” sólo se ha develado como el continuismo económico y político, es decir, continuidad en el conservadurismo que mantiene el régimen neoliberal y sus respectivos autoritarismos en la vida socioeconómica del país.

El autoritarismo, rasgo del fascismo, lo vemos cotidianamente en donde afloran estos rasgos de gobierno, en los políticos, sobre todo los del PAN, que tratan de erigirse como “Mesías”, como salvadores que prometen un paraíso lejos de cumplirse destilando rasgos esquizoides. Lo anterior lo vemos en Fox, en Francisco Barrios, pero también en Mendiguchía, en Montiel, en Chauffet, no hay distinción entre el pinto y el azul los identifica su ideología y desde luego la clase social que les da sustento.

Un botón de muestra que viene a ilustrarnos lo dicho: Barrios ha verbalizado sus aspiraciones a ser candidato a la presidencia en el 2006 y en más de una ocasión ha declarado que “es firme creyente o convencido de aplicar la fuerza de la ley”, “considera que las instituciones son débiles porque no aplican la ley y ceden a presiones de grupos o de personajes”, piensa que tiene “una misión que cumplir”, le inquieta “una regresión al autoritarismo”, está metido “con toda la vibra en el proyecto democratizador”, “incorporó a las cúpulas para gobernar”, que en su actuación como gobierno “no hubo vacilaciones en la aplicación de la ley”. He ahí la confesión de un hombre que tiene una profunda afición por la represión, he ahí el perfil de los políticos que son firmes seguidores de la ideología del fascismo y la ultraderecha.

El gobierno foxista es por esencia autoritario, lo que constituye la base de su política contra el descontento popular y el pueblo mexicano, de ahí deriva su política represiva por lo que en lo que va de su sexenio por cualquier motivo reprime echando mano de la fuerza pública de los cuerpos represivos para confrontar a los sectores descontentos, lejos, muy lejos quedaron las promesas

hechas por fox en su campaña a la presidencia en donde se presentó con una actitud mesiánica tal como cual lo hace hoy Barrios y los diferentes candidatos del PAN a puestos de elección popular.

## **LA EMANCIPACIÓN DE LA MUJER Y LA LUCHA DE CLASES**

Mucho se ha dicho y escrito sobre el día internacional de la mujer, sin duda alguna el debate continuará en el sentido de establecer fechas concretas o explicaciones al respecto, pero lo cierto es que la celebración del día internacional de la mujer está indisolublemente ligado a las luchas y protestas sociales que las mujeres han venido desarrollando desde mediados del siglo XVIII por la conquista de los derechos de igualdad, justicia y libertad. Entendiéndose estos conceptos como parte de los valores y principios más sublimes de la humanidad, de los cuales debemos gozar mujeres y hombres por igual. Es dentro de este contexto y bajo estas premisas que surge la conmemoración del día internacional de la mujer.

No es un problema de género, -hombre mujer- que deba resolverse a través de la guerra de sexos, es un problema de justicia social, fundamentalmente de lucha de clases, que debe resolverse a través de la emancipación de la clase oprimida. Si no se ve desde esta perspectiva y bajo esta concepción se corre el riesgo de caer en desviaciones conceptuales que se traducen en celebraciones burdas que rayan en el consumismo, el libertinaje y un feminismo vacío.

Situación que sólo beneficia al explotador, al opresor, al sistema generador de la desigualdad social. Por eso la clase pudiente impulsa y difunde este tipo de conmemoración, con la que pretende corromper la verdadera esencia de la conmemoración del día internacional de la mujer.

Recientemente con el falso argumento de alcanzar la igualdad y con una estrategia mediática se ha tratado de abordar el tema bajo una concepción feminista, donde supuestamente la mujer alcanza la igualdad con el hecho de tener la misma representatividad numérica en los espacios de poder y cargos de representación popular o con un porcentaje proporcional en los partidos políticos, como si la esencia del problema fuera un fenómeno cuantitativo, de porcentajes numéricos.

Planteamiento absurdo y aberrante que pretende convertir el 8 de marzo en una conmemoración de autocomplacencia, en una lucha ilógica entre mujeres y hombres, eliminando de tajo las verdaderas causas que dieron origen a la conmemoración de este día y que siguen imperando en nuestra sociedad actual.

Sin duda alguna las mujeres hemos conseguido por medio de la lucha social mayores oportunidades de igualdad, sin embargo, no se ha conquistado la igualdad, porque a pesar de tener más espacios en los cargos de elección popular, que las mujeres participen en igualdad numérica e incluso llegaran a superar al hombre en cuanto a participación, ello no quiere decir que la mujer haya alcanzado y conquistado su igual, de ninguna manera. La igualdad de la mujer va estrechamente ligada a la del hombre y mientras persista la explotación del hombre por el hombre, seguirá habiendo desigualdad social, y por ende desigualdad para la mujer.

En el sistema capitalista, sobre todo en estos tiempos donde el auge de la globalización y el neoliberalismo lejos de mejorar las condiciones de vida de las clases sociales obstaculiza su desarrollo y profundiza la explotación y opresión, donde la mujer no es la excepción, es ella en quien recae la doble explotación, mayor opresión y lógicamente mayor desigualdad.

La tarea de las mujeres sigue siendo difícil y amplia sobre todo para las mujeres explotadas por la burguesía, por eso tenemos que empezar a enfrentar no sólo el atraso educativo y cultural, también debemos enfrentar al explotador sin distinción de género. Es a través de la protesta y movilización social que las mujeres iremos conquistando y construyendo poco a poco la igualdad, y no mediante la lucha contra el hombre por el poder.

Nos venden la basura mediática de la igualdad, pero ésta es nominal, relativa, formal y con ella quieren hacer ver que en México existe más igualdad y justicia con la mujer por el sólo hecho, de que por ejemplo, en los partidos políticos se destine un mayor porcentaje en los puestos de dirección o en los puestos de elección popular; la igualdad en toda su extensión de la palabra tiene que ver con la erradicación de las causas que generan la desigualdad económica, base de la desigualdad política.

En otras palabras, la lucha contra la explotación capitalista lleva implícita la lucha por la igualdad en todos los sentidos entre el hombre y la mujer, ello tiene que ver necesariamente que la lucha por la emancipación de la mujer debe estar dentro del marco de la lucha de clases.

Para nosotros como militantes del PDPR-EPR el problema lo vemos desde el prisma de la lucha de clases, bajo el marco de la lucha contra la explotación capitalista y la lucha revolucionaria que

busca transformar radicalmente esta sociedad.

En nuestro congreso se planteó:

La participación de la mujer en la revolución socialista en México es un hecho de importancia trascendental, porque cuando se generalice su participación habremos podido romper las cadenas que la atan en el sistema capitalista y estaremos más cerca de alcanzar nuestros objetivos históricos. Nuestro partido se ha fortalecido, a través de su historia con la participación de compañeras que han aportado sus esfuerzos y capacidades.

No existen diferencias entre sexos para determinar el grado de participación en la guerra popular que se desarrolla. La participación de hombres y mujeres se hace posible sólo cuando se toma conciencia de la necesidad de participar en la revolución y se ha adquirido la ideología proletaria desarrollándose con capacidad, madurez y esfuerzo en el desempeño de las tareas de la revolución. La pequeña burguesía liberal plantea que la liberación de la mujer es a través de la guerra de sexos. Niega o soslaya la lucha de clases como contradicción fundamental de la sociedad y considera que puede existir la mujer liberada como sector social sin que en la humanidad en su conjunto haya suprimido los regímenes de explotación. Esta es una posición diversionista que trata de apartar a la mujer proletaria de sus objetivos históricos fuera del análisis del desarrollo y contradicciones fundamentales de una sociedad dividida en clases sociales.

En el capitalismo se gestan los gérmenes de una sociedad socialista, en las ruinas de este sistema caduco se forman los embriones del hombre nuevo, entendiéndolo como ser humano, como parte de éste la mujer emancipada, esto es bajo premisas fundamentales:

Primero: La mujer se libera, dentro de la concepción filosófica de la libertad cuando se sacude de la ideología que le ha impuesto el sistema y asume la conciencia proletaria entendiéndola como la comprensión de las necesidades de hacer la revolución socialista en México y participar en ella.

Segundo: Cuando consecuentemente con esta ideología lucha por los objetivos de la clase obrera y sus aliados, sin distinción de género se convierten en una lucha por el socialismo.

Tercero: Como consecuencia de esto, estructura su vida, tratando de desarrollarla en una forma integral multifacética, con base a la responsabilidad, capacidad, creatividad y superación continua tratando de realizar el mayor esfuerzo por organizar, desarrollar y estructurar las masas, al partido y al ejército para enfrentarlo en contra de nuestro explotador y opresor.

La mujer obrera, colona, campesina, desempleada, ama de casa, profesionista e intelectual solo tiene un camino para su emancipación: participar en la lucha revolucionaria y fundir sus objetivos personales con los objetivos históricos del proletariado, aportando desde sus capacidades a la estrategia de la revolución. A la mujer la emancipación no se la puede dar nadie ni debe pedirla, debe asumirla con las premisas que antes exponemos; la emancipación social de la mujer debe construirla, forjarla en el fragor de la lucha de clase, en la guerra popular. Solo en el socialismo podrán darse las premisas para su existencia real y desarrollo posterior.

Nuestro partido se ha alimentado de las compañeras que ante diversas circunstancias: la tortura, la cárcel, el peligro y el esfuerzo revolucionario y cotidiano han contribuido grandemente a nuestro desarrollo general. Hacemos un reconocimiento donde quiera que estén.

Por todo esto como partido planteamos que la liberación total de la mujer Mexicana de las trabas y opresiones que le impone el sistema capitalista, sólo es posible socialmente en el marco de la lucha de clases y cuando se libere el proletariado y los sectores explotados del pueblo.

Estamos plenamente convencidos de estos planteamientos y comprometidos en este sentido, la misma realidad nacional ha venido comprobando la justeza del planteamiento y la necesidad de seguir luchando por el proyecto emancipador del socialismo en donde la mujer tiene un lugar en nuestro partido, en esta revolución que se desarrolla en todos los rincones del país.

## **LA ECONOMÍA MUNDIAL Y LAS REFORMAS ESTRUCTURALES**

Las reformas estructurales impulsadas en nuestro país son producto de las necesidades de la economía del imperialismo, para evitar la profundización de la crisis mundial que se vive, sobre todo de los países más ricos como Estados Unidos, Alemania y Japón donde su economía vive en una profunda depresión.

La crisis del capitalismo ahora se profundiza, y no sólo es financiera, productiva o social sino estructural, y tiene como consecuencia mayor explotación y depauperación de los seres en todo el mundo. A la misma vez lleva a las mayores contradicciones de intereses de las clases, donde el descontento popular empuja inevitablemente a una transformación social.

Para evitar el cambio de sistema y de modelo neoliberal el capitalismo impulsa medidas tendientes a reforzar los mecanismos de control y sostenimiento de la clase burguesa en el poder, lo cual le da mayores poderes y beneficios. Entre las medidas que emplea en varios países sobre todo en los países imperialistas, se encuentran: el aumento constante del gasto militar y las guerras de agresión en diferentes partes del mundo; no cobrar o la reducción de los impuestos que permitió estimular enormemente la riqueza de empresas transnacionales; y, el endeudamiento público con los grupos financieros, lo que llevó a una mayor crisis económica pero sobre todo social y política.

En este contexto el FMI trata de evitar estragos de carácter político, mediante la imposición de medidas, exigiendo a las naciones dependientes que se llevaran a cabo, medidas que significan mayor explotación y con ello apuntalar la economía de los países ricos que les permita continuar con una estabilidad del capital a pesar del crecimiento del descontento social.

Las llamadas reformas estructurales no sólo son exigidas en nuestro país, sino en varios países dependientes se llevaron a cabo, teniendo consecuencias desoladoras para las masas trabajadoras y las economías locales, porque la esencia es hacer quebrar la planta productiva del país y una mayor inversión de capital extranjero en las ramas de la economía que generan ganancias importantes, entre lo que se impulsa está la reforma fiscal, energética y la privatización de servicios, que son los principales componentes que servirán para el beneficio del imperialismo norteamericano principalmente.

La economía mundial está acompañada de una profundización de las contradicciones ligadas al proceso de la globalización capitalista. Donde los países imperialistas se pelean los mercados y el papel hegemónico que sin duda lo tiene Estados Unidos, como resultado del desarrollo desigual del capitalismo, pero van perdiendo partes importantes del mercado, sobre todo en los países dependientes con petróleo. En esto estriba la necesidad estratégica de apoderarse de los hidrocarburos no sólo de nuestro país sino de todo el mundo.

Se siguen desarrollando las medidas que paulatinamente van reduciendo las conquistas sociales, las cuales han retrocedido ampliamente en todo el mundo. Para salir de la depresión y crisis en que están sus negocios y economías, las transnacionales y gobiernos que constituyen el Grupo de los 7, requieren controlar totalmente los mercados y en especial los recursos energéticos.

Estas economías son las que conforman el imperialismo más depredador que requieren se les garantice el abasto petrolero. Para ello se apoyan en organismos mundiales como el Fondo Monetario Internacional (FMI) o el Banco Mundial (BM) que son utilizados como instrumentos de presión económica y financiera hacia los países productores de petróleo para lograr su cometido.

La realización de los ajustes de diferente carácter llevan el plan del FMI en los países dependientes de América Latina y no son otra cosa más que las reformas estructurales que en nuestro país Vicente Fox quiere imponer y así cumplir con los mandatos de los organismos financieros internacionales, por ello estas reformas contienen medidas tributarias, financieras, comerciales, arancelarias, laborales, regulatorias para la “baja” de la inflación. Las reformas son la implementación del plan de la globalización y están ubicadas en este contexto que les permita realizar un libre flujo de sus bienes y servicios, capital y explotación para los países imperialistas. De entrada las reformas estructurales sólo tienen el objetivo de evitar la profundización de la crisis financiera, es decir con el apoyo incondicional a la oligarquía que busca controlar los pilares de la economía de nuestro país como el petróleo y la electricidad, entre otros, porque con ello le permitirá un mayor control y saqueo que se traduce en mayor explotación de nuestros recursos naturales y humanos sin que exista un freno que les impida llevar a cabo sus medidas.

En México, se les ha facilitado el dominio sobre nuestro sector energético debido a la supeditación del gobierno foxista a los intereses del imperialismo norteamericano. En este último año acelera el proceso neoliberal aplicado desde sexenios anteriores: el propósito es continuar adelgazando el Estado y trasladar la conducción económica del país y los negocios al gran capital transnacional principalmente norteamericano y a los grupos de poder económico y político nacionales.

Las reformas estructurales impulsadas por el gobierno foxista pretende la privatización del sector público y los servicios sociales, que lleva a la reducción del gasto social y la eliminación del subsidio, que posteriormente en manos de la iniciativa privada serán cada día menos accesibles para los millones de mexicanos, servicios como la salud, la luz y la educación. De la misma manera pretende la privatización de lo que aún no está completamente en manos de las transnacionales como el petróleo, la ecología y la extracción de recursos minerales.

Por mucho que se maquille y trate de engañar la finalidad es aprobar la privatización que se oculta bajo eufemismos como inversión o abrir las empresas al capital, esto sólo es parte del inicio porque continuarán con su ofensiva hasta lograrlo y más si no existe la oposición por los mexicanos.

Con estas medidas los países imperialistas, los organismos financieros internacionales y la oligarquía logran mayor control de la economía mundial, pero por otro lado la respuesta de los desposeídos crecerá y las contradicciones de clase se intensificarán como un fenómeno inherente y con ello la lucha popular.

El capitalismo sufre una de las crisis más importante con consecuencias más desastrosas que en 1929, lo que indica inestabilidad política, económica y social. Por ello es necesario impulsar y conducir nuestra lucha hacia la transformación social que logre rescatar de la miseria a los millones de seres y rescatar las soberanías de nuestros países para que los enfrentamientos contra el capital no sean en vano.

## **CARTAS DE LA MILITANCIA: DERECHOS CONSTITUCIONALES**

Una vez más los derechos humanos han ocupado las primeras planas de los diarios nacionales, los políticos hablan de ellos para darse publicidad y tratar de engañar a el pueblo con su falsa palabrería, unos se dicen defensores de estos y en la práctica sólo resuelven lo que al estado no afecta, otros más se manifiestan supuestamente ofendidos por ser una observación de los Estados Unidos de Norte América, utilizando este tema para hacer campaña a su favor con miras a la presidencia de la república.

Por resolver las violaciones de los derechos humanos en nuestro país, pocos son los que se preocupan en realidad y estos tienen gran dificultad para hacer escuchar su voz y tienen poca fuerza o ninguna, para resolver las violaciones que se cometen a diario.

La constitución política de nuestra república plantea de forma muy clara las garantías que tenemos los habitantes desde el momento de nacer, más los resultados son de todos conocidos, los campesinos y los obreros así como sus hijos se enfrentan a diario a una violación constante de sus garantías constitucionales, esto lo hemos planteado en múltiples ocasiones tanto en nuestros comunicados como en documentos de análisis.

Por la gravedad de esta constante violación, es necesario tocar el punto una vez más, recordemos que nuestros hijos tienen derecho al igual que otros a la educación y esto está establecido en el artículo 3º, es conocido que más de 40% de los estudiantes abandonan sus estudios antes de terminar la educación media por carecer de los recursos económicos, principalmente, y más del 5% de niños en edad escolar nunca asiste a una escuela ¿Por qué los pobres no podemos tener una educación como está establecido en dicho artículo? La respuesta es dolorosa, el actual gobierno no representa a los pobres, por esto, no siente la necesidad de cumplir la palabra que empeñó en sus campañas, sólo cumple a los empresarios nacionales y extranjeros, para ellos si hay todo el apoyo que requieran, para los desposeídos nada.

Del derecho al trabajo, ¿quién de nuestros actuales gobernantes se acuerda? La cifra que se conocen de los desempleados del mes de enero fueron cerca de dos millones, aceptada por instituciones oficiales, sin tomar en cuenta a los limpia parabrisas, vendedores ambulantes, traga fuego, entre otros más.

Si un padre de familia no tiene trabajo ¿de que podrá mantener a sus hijos?

¿Qué la alimentación no es otro derecho que tiene todo niño al nacer? Según la carta magna en sus artículos 4º y 123, sí; que los actuales gobernantes no lo conozcan o haga como que no sabe, es diferente.

El afirmar que sospecha que el desempleo ha disminuido, es una burla más para los mexicanos, ¿Dónde están los nuevos empleos que se han generado? No existen estos, al señor fox no le interesa este problema, con esto se comete otra violación a los derechos que tenemos establecidos en el artículo, 123.

De la libertad al libre tránsito, sólo queda en las páginas de la constitución, en las carreteras de nuestra república donde menos se espera existe un operativo especial compuesto por miembros del ejército, así como PFP y judiciales, quiénes se caracterizan por violar el artículo 11º y tratar a todos los que, por circunstancia o necesidad circulan por ese lugar, como a peligrosos delincuentes.

No sólo en carreteras se infringe el libre tránsito. En ciudades como México, Guadalajara, Puebla, entre otras, se realizan de manera permanente redadas supuestamente contra la delincuencia. Es bien sabido que los delincuentes son protegidos por los mismos mandos policíacos, quienes reciben jugosas cantidades por darles protección y en otras ocasiones son ellos mismos los que al salir de tabajar se dedican a delinquir (asaltando y secuestrando), cuando por circunstancias son

sorprendidos y ya no pueden ocultar su delito, se dice que son expolicías.

El derecho a la vida, es uno de los principales que tenemos los mexicanos y no tenemos ninguna garantía de que se cumpla, en los lugares apartados no hay clínicas ni doctores para la población, en las grandes ciudades existen los cinturones de miseria que al igual que en las anteriores los habitantes mueren por carecer de atención médica, ya que no tienen dinero para curarse, padeciendo desnutrición crónica, parásitos, cáncer, etc.

Que decir de la libertad de organización, establecido en el artículo 9º, según éste, todos los mexicanos tenemos libertad de asociación. La realidad es otra, en las cárceles se encuentran gran cantidad de luchadores sociales, presos por apearse a este artículo, otros más se encuentran con órdenes de aprehensión por intentar organizarse, otros han muerto por las balas de pistoleros, policías o militares que son protegidos y premiados como héroes nacionales.

A raíz de la pobreza hombres, mujeres y niños se han visto en la necesidad de alejarse de sus seres queridos, para buscar el recurso que no encuentran en nuestra patria, en el camino se inicia la violación de sus garantías como individuos, al ser tratados como prófugos de la justicia y una vez en el extranjero son tratados de la forma más inhumana y con pagos por debajo de lo que en realidad ganan, realizando las labores más pesadas e inhumanas, tanta es la discriminación racial, que llegan a asesinar a nuestros seres queridos. El delito mayor es buscar trabajo para mantener a su familia, de esto, todos somos testigos, y el actual gobierno no hace nada por ellos, dejándolos en un total abandono.

Estas son de las violaciones más frecuentes que se cometen en nuestro país, sin que se observe solución a corto o mediano plazo.

Cabe hacernos una pregunta ¿Cuándo terminarán estas frecuentes violaciones de nuestros derechos? Cuando los mexicanos entendamos que el actual sistema debe de desaparecer y dejar el lugar a un nuevo gobierno, que sea socialista.

Pero en concreto el respeto a los derechos humanos inicia en un proceso que tiene que ver en el acto consciente de que los mexicanos tenemos derechos constitucionales y como consecuencia la disposición a su defensa a través de las diversas formas de lucha que sea necesarias.

## **FOX Y SU DEMOCRACIA**

Dentro de su mundo fantasioso, Fox sigue viendo la existencia de la democracia y el desarrollo de los mexicanos donde según se respetan las leyes y en el que nadie puede estar fuera de ellas, declaraciones sólo eso son, porque en la práctica, en la vida cotidiana las mejoras y la desigualdad son el componente claro de la vida de la sociedad.

La democracia no debe verse sólo en el sentido de que las decisiones las toman un grupo de personas y son inmediatamente mandadas a las instituciones del estado mexicano para que éste las legalicen, no importando que esto sea precisamente la antidemocracia y el autoritarismo,

La palabra democracia ha sido acuñada desde los griegos hasta nuestros días y uno de los principios esenciales es precisamente el mandato del pueblo, hoy sigue siendo uno de los principales componentes acompañado no sólo de eso sino que significa también la justicia social, económica y política, precisamente porque los hombres en conjunto somos los que generamos toda la riqueza del país y del cual sólo la oligarquía es la que se aprovecha de ella junto con este gobierno foxista.

Para que una sociedad sea democrática debe estar en el centro de ella el pueblo trabajador, la mayoría, los que generan la riqueza y no quienes se aprovechan de ella, pero las medidas que impulsa este gobierno van en contradicción de lo que pregona, pues la miseria aumenta, los niños en desnutrición y la mujer es doblemente discriminada y explotada, ya para que decimos de la familia si es quien menos le importa, a menos que sea para que le genere riqueza a la oligarquía.

Quizás para que el gobierno pudiera hablar de democracia, debería cumplir con la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, y no estar violándola constantemente, sobre todo su carácter social como el derecho al trabajo, educación, salud y servicios, en lo económico sobre la rectoría de los energéticos que le pertenecen a los mexicanos y no seguirlo entregando a las transnacionales. No se diga en lo político que viola las garantías individuales y gobierna para los que explotan, donde precisamente existen miles de luchadores sociales, de derechos humanos, ambientalistas y del movimiento revolucionario en la cárcel, siendo presos políticos y de conciencia, que sin duda son manifestaciones del gobierno propias del fascismo al mero estilo de la dictaduras de los sesentas y setentas de América Latina o de los años cuarenta en Europa, o de estos años en Italia, Francia, Israel y Estados Unidos.

La “democracia” se confunde con autoritarismo y fascismo, con imposición y con la prohibición de los derechos constitucionales que se le impone a los mexicanos para que el gobierno foxista pueda gobernar para el beneficio de las transnacionales.

La indiferencia ante la problemática de los mexicanos es un rasgo característico, que lejos de seguir por otro camino lo reafirma y lleva a su reforzamiento, ante la exigencia del imperialismo norteamericano a seguir fielmente su política que le permite tener el control y dominio sobre nuestro país.

La embestida continúa y creemos que es necesario hacer frente de manera decidida a estos planes antipopulares, mediante la organización y la lucha popular pero sobre todo luchar porque terminemos de raíz con estos fenómenos que nos impiden que lleguemos a un desarrollo de la humanidad. Luchar porque cambie esta situación no sólo de forma sino de fondo. Una parte importante para lograrlo es el conocimiento que sirva como instrumentos de cambiar nuestras formas de pensar con lo cual cambiemos nuestras actitudes con las que vayamos construyendo nuevas formas de relación con respeto, igualdad y solidaridad.

## **RECORDANDO A MARX COMO HOMBRE CIENTIFICO Y REVOLUCIONARIO**

Este 14 de marzo se cumple un aniversario más de la muerte de Carlos Marx, hecho que nos motiva a hacer un breve recuento de la validez que tienen en estos tiempos de globalización y neoliberalismo sus tesis, sobre todo cuando en un mundo hegemonizado por el imperialismo norteamericano se torna más reaccionario y militarista con el único propósito de imponer a la humanidad la esclavitud capitalista.

El punto de partida es ver a Marx como el hombre de carne y hueso que vivió en una etapa determinada del desarrollo humano, sin misticismos, sin idolatrarlo, ver y conocer al hombre con sus virtudes y defectos porque no se trata de venerarlo religiosamente sino de asimilar los valores humanos universales que practicó y heredó como ejemplo en la lucha contra la opresión capitalista. Carlos Marx es de los hombres excepcionales que la humanidad crea en sus diferentes etapas históricas, producto de las condiciones y necesidades que demanda el desarrollo de la sociedad, como él son pocos los que la humanidad genera, de esta manera su acción está ligada a las ideas, las cuales surgen cuando socialmente son necesarias y hay hombres que llegan a interiorizarlas siendo consecuentes para estar a la altura de las necesidades.

Como científico estudió el origen y desarrollo del capitalismo desde la perspectiva que le ofrecía su época, sus obras sin duda alguna encierran el método científico de investigación social que permite el conocimiento a profundidad y amplitud de la realidad social. Lo que no debemos olvidar u omitir es que a Marx le toca vivir en una etapa histórica del desarrollo humano y en torno a ese contexto histórico es que ejerce su acción no sólo científica, ver sus obras fuera del marco que le tocó vivir es el punto de partida para deformar sus tesis.

Marx, con justa razón es catalogado como el científico social que vino a revolucionar todo el conocimiento en las ciencias sociales, así como Carlos Darwin lo hizo en las ciencias naturales, Marx legó a la humanidad un cúmulo de conocimientos que hasta la fecha sigue vigente por su alto valor científico y humano; “la historia de la humanidad es la historia de la lucha de clases” (a excepción de la comunidad primitiva remarcaría Engels) sigue siendo una tesis que resume el desarrollo de la humanidad, tesis que para poder ser elaborada necesariamente Marx tuvo que haber leído y sistematizado todo el cúmulo de la historia universal para abstraerlo y elaborar la tesis que sigue teniendo plena vigencia en el siglo XXI a pesar del voluntarismo pragmático de Fukuyama que decreta el fin de la historia.

Pero no paramos aquí, en el pensamiento y la obra de Marx no sólo encontramos planteamientos de economía, también los hay de política, de filosofía, de historia y un conjunto de aspectos del conocimiento humano que hacen sea integral su obra intelectual legada a la humanidad; lo más importante es que su obra no está acabada, por el contrario está abierta al mismo desarrollo de la sociedad, de la humanidad por eso el marxismo es un libro abierto en espera de que sean escritas nuevas páginas que abstraigan el desarrollo social y desde luego el desarrollo de la lucha de clases, porque ésta sigue siendo la historia de la humanidad.

Marx no se contentó con estudiar el capitalismo y descubrir su esencia, fue consecuente consigo mismo al enfrentar en la acción política a los explotadores de su tiempo; como revolucionario no sólo interpretó al mundo circundante, ante todo a través de su praxis lo combate, lo enfrenta y actúa en función de lograr su transformación radical y he ahí la validez actual de la tesis 11 (Las Tesis

sobre Feurbach) que a la letra dice los filósofos no han hecho más que interpretar de diversos modos el mundo, pero de lo que se trata es de transformarlo.

Es en la acción política desde donde Marx elabora y comprueba sus tesis, donde desde la acción revolucionaria elabora la estrategia y la táctica para que el proletariado pueda ser una clase para sí; estrategia y táctica que se plasma en el Manifiesto del Partido Comunista obra en la cual seguimos encontrando una guía para la acción.

En sí, toda su obra científica es una guía para la acción, no como un manual de operaciones políticas o militares, eso es absurdo, por su carácter integral la obra de Marx constituye la filosofía de la praxis, la guía para la acción revolucionaria de aquellos hombres que no se contentan solamente con interpretar el mundo actual, sino ante todo que se esfuerzan con sus virtudes y defectos en transformarlo radicalmente para modificar los engranes que mantienen la esclavitud asalariada, vamos pues la esclavitud capitalista moderna.

Para los militantes del PDPR-EPR Carlos Marx es el hombre, el científico, el revolucionario que ha legado a la humanidad su obra como un instrumento de liberación; lejos de ser el marxismo un dogma constituye un sistema de tesis que sustentan la necesidad de transformar la sociedad para dar por terminada la explotación del hombre por el hombre.

A Marx le tocó vivir la época premonopolista del capitalismo y a pesar de ello vislumbró la globalidad del desarrollo capitalista; a Lenin le tocó la época monopolista e imperialista del capitalismo y en función de ello elaboró la estrategia y táctica de la lucha que lleva al triunfo a la primera revolución socialista; a nosotros nos toca vivir una época de reacción, del arribo de la ultraderecha, una época de globalización neoliberal en la cual el imperialismo norteamericano impone a través de las armas la explotación y opresión capitalistas al resto del mundo.

Dadas estas condiciones a los revolucionarios contemporáneos nos toca desde la perspectiva marxista desarrollar la estrategia y la táctica adecuadas a la presente época, que nos permita primero comprender a profundidad y amplitud el actual desarrollo del capitalismo así como sus propias contradicciones de manera dialéctica y desde la óptica de la concepción materialista de la historia; en segundo lugar a partir del estudio y comprensión de la actual realidad capitalista enarbolar las banderas de la lucha contra el capitalismo contemporáneo expresado en la globalización neoliberal, en definitiva la actual estrategia y táctica debe contemplar como objetivo estratégico e histórico la lucha por la transformación radical de esta sociedad que genera explotación y desigualdad, ello necesariamente requiere abrazar conscientemente el proyecto liberador de la lucha por el socialismo, éste como utopía realizable, como proyecto emancipador y como alternativa histórica viable para la humanidad.

El mejor homenaje que le podemos dar a Marx no es declarándonos marxistas, mas que acciones declarativas lo que se requiere es estudiar su obra de manera sistematizada y en ese tenor ser consecuentes llevando a la práctica esa tesis tan famosa pero luego olvidada, la tesis 11 sobre Feurbach.

## **¿ESTADO DE DERECHO?.**

Con este gobierno, el Estado de derecho establecido en nuestra Constitución Política de 1917 es quebrantado cada día más, al grado que hoy en México, se vive una crisis económica y política enmascarada, que podría desembocar en una crisis social de impredecibles resultados.

Una crisis económica, en la que sólo la burguesía aumenta sus riquezas de manera inmoral e intolerable, con la privatización de empresas que fueron paraestatales y la entrega de nuestras riquezas naturales e industrias al imperialismo internacional, como el petróleo, Montes azules, el Istmo de Tehuantepec, los minerales como es el caso de San Luis Potosí, con el resultado de la mayor desmejora y miseria de la clase media, del proletariado, de los desempleados, de los que se autoemplean, de los campesinos e indígenas, a la vez que crece el lumpen proletario;

Una crisis política, en la que el vacío de poder presidencial es usurpado por las fuerzas más retrógradas y reaccionarias de la sociedad, que corrompen las instituciones que Fox pregona defender y exige “se respeten” siendo el primero en infringir las leyes en detrimento de los derechos humanos internacionalmente reconocidos y las garantías individuales que se otorgan en el capítulo I de nuestra Constitución, al favorecer a caciques regionales, al mantener en prisiones a luchadores sociales acusados de cometer presuntos delitos del fuero común o de delincuencia organizada, como en el caso del ecologista Felipe Arriaga de la Sierra de Petatlán, Guerrero, o el de Santos Soto y Sergio Cerón indígenas náhuatl del estado de Veracruz, de los altermundistas en Jalisco, de los

presos zapatistas, o al favorecer intereses extranjeros como es en el caso de los seis vascos en riesgo de ser extraditados; al sentar el precedente de mantener todavía como rehenes de su gobierno a los universitarios hermanos Héctor y Antonio Cerezo Contreras y su coacusado Pablo Alvarado; las constantes amenazas a los familiares de los luchadores sociales; los asesinatos de luchadores sociales como en los casos de las abogadas Digna Ochoa y Plácido y Tirado, los estudiantes universitarios Noel Pavel González González y Ricardo Jorge Águila Reyes "Fly", todos estos hechos cometidos durante el gobierno de Vicente Fox Quezada, mas los casos irresueltos acontecidos durante los regímenes del PRI que permanecen en la impunidad con el goce de la protección de este mismo gobierno, como el de 1968, 10 de junio del 71, Aguas Blancas, Acteal, El bosque, El Charco, por nombrar los más sonados.

Corrupción, injusticia e impunidad antes de Vicente Fox, injusticia, impunidad y corrupción en su gobierno, ¿Qué diferencia entre el PRI y el PAN?

Y más con toda proporción perdida, al aventarse el boleto del desafuero de Andrés Manuel López Obrador, con la complicidad y obsecuencia de la Suprema Corte y de la Procuraduría General, en el intento de perpetrar una injusticia más, infringiendo nuevamente las leyes al continuar socavando el ya debilitado estado de derecho que sobrevive gracias a la tenacidad de los luchadores sociales por rescatarlo y a los miles de torturados, presos políticos y de conciencia, desaparecidos políticos y asesinados por los regímenes priistas y por el gobierno panista de Vicente Fox.

Con lo que no contaba Vicente Fox y el panismo es con la respuesta que se generaría en la población que efectivamente no ha perdido la esperanza de que haya un cambio que los beneficie en México, no tomó en cuenta que los hechos dicen más que las palabras y que en la izquierda a pesar de todos sus errores y horrores se practica la solidaridad y se continuará luchando por la justicia, por lo que decimos:

¡Fox, respeta lo que queda del estado de derecho!

¡No, a una injusticia más!

¡Vivos se los llevaron, vivos los queremos

¡Libertad a todos los presos políticos y de conciencia del país!

¡No, al desafuero!

## **EDUCAR O NO A NUESTROS HIJOS Y PARA QUÉ**

Hablar de la educación de los niños y jóvenes de nuestro partido nos puede ayudar a reflexionar sobre el método que estamos utilizando, cómo lo estamos implementando, así como sus resultados positivos y negativos en su formación.

Para educar correctamente a nuestros hijos debemos estar realmente convencidos de lo que estamos haciendo y mostrar una actitud correcta ante la vida, para que nuestros hijos aprendan del ejemplo de sus padres. Para que esto suceda es necesario poner en práctica lo que se aprende teóricamente de nuestro lineamiento político, porque de nada nos sirve sabernos todo el lineamiento si no lo complementamos con la praxis.

Es muy importante tomar en cuenta lo anterior para que nuestros niños y jóvenes adquieran una conciencia de clase y así luchar contra la ideología capitalista que con ayuda de la mayoría de los medios de comunicación fomentan el individualismo, el consumismo, el egoísmo y la falsa moral. El tema de la educación de nuestros niños y jóvenes es fundamental porque de ésta depende que en un futuro lleguen a formar parte de nuestras filas revolucionarias y no sea la falta de interés y capacidad de nuestra parte la que los pueda conducir a que no quieran relacionarse con la vida revolucionaria de nuestro partido.

Para eso debemos replantearnos qué es lo que realmente queremos para nuestros hijos y para nuestro partido porque los que participamos en él lo hacemos con plena conciencia que es necesario organizarse y luchar por mejores condiciones de vida. Pero también puede suceder lo contrario que ellos no quieran saber nada del partido pero la educación recibida en el seno de la organización los ayudará a enfrentar la vida como buenos hombres de principios que protegerán a nuestro partido estén en donde estén.

Mina

## **QUE ERES GRANADERO**

Dime joven granadero  
fuerte y de “firme posición”  
porque tiembles cuando estas  
frente a la gran manifestación.

Yo noto en tu mirada  
duda y preocupación  
¿acaso temes al pueblo  
que luchas por su emancipación?.

¿ese es tu camino granadero  
ser históricamente un traidor?  
irracionalmente enemigo  
del pueblo trabajador.

Cual fiel lacayo del burgués  
reprimas y matas campesinos,  
estudiantes, indígenas y obreros  
pa' que no estorben su camino

Lo que tu no entiendes granadero  
es que aún ante su muerte  
los ideales de su gente  
nunca lograras vencer.

Porque los ideales no mueren  
mucho menos los de libertad y justicia  
renacerán en cada lucha  
de carácter socialista.

Mas si ese no es tu camino  
y comprendes la contradicción  
que significa asesinar al pueblo  
del cual tu también eres extracción.

Por que el destino de todo hombre  
es el que el mismo elige  
ser un lacayo esclavizado  
o un digno trabajador libre.